



Quiñones destaca el compromiso del Gobierno de España para que los fondos europeos “lleguen a todos los rincones de nuestro país”

Santander, 17 de abril de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado el compromiso del Gobierno de España para que los fondos europeos Next Generation EU “lleguen a todos los rincones de nuestro país y ayuden a transformar cada pueblo”.

Por ello, el Gobierno ha reforzado el sistema para acceder y tramitar los fondos europeos con un apoyo vinculado al territorio y a los municipios, concretamente con un servicio para la asistencia y dinamización de la participación de las Administraciones Públicas en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

La empresa Tragsatec es la encargada de prestar este servicio dirigido a municipios de menos de 5.000 habitantes que este lunes han presentado a representantes de ayuntamientos de Cantabria la delegada del Gobierno, Ainoa Quiñones, y el gerente territorial de Tragsa, José Luis González Marquina.

Junto a otros técnicos de la empresa, ha explicado que este servicio impulsado por el Ministerio de Hacienda y Función Pública servirá para que los consistorios, especialmente los más pequeños, tengan un soporte técnico y de asistencia que les permita tener más posibilidades de optar a fondos europeos poder tramitar toda la documentación o difundir lo necesario.

“El Gobierno quiere que todas las administraciones puedan optar a los fondos en igualdad de condiciones: los pequeños ayuntamientos no tienen tanto personal ni tan específico, pero eso no debe restar a las posibilidades de sus vecinos”, ha detallado la delegada, que ha apuntado que el desarrollo de este servicio en el conjunto nacional supone una inversión de más de 69 millones de euros.

Durante la reunión informativa, a la que han asistido alcaldes y representantes municipios de 21 ayuntamientos de Cantabria, Quiñones ha ensalzado que, “con la puesta en marcha de este servicio, desde el Gobierno queremos



mejorar aún más las herramientas para agilizar los trámites, las gestiones y la ejecución de los fondos europeos”.

La adhesión de los ayuntamientos a este servicio es voluntaria ya que se trata de dar más herramientas a las administraciones para concurrir y gestionar los fondos Next Generation EU.

Nota de prensa